

Hallo ihr lieben SchülerInnen der Klasse 3a!

Ich grüße euch ganz herzlich und hoffe es geht euch gut! Für unser Fach Kunst dürft ihr ein wunderschönes **Regenbogenbild** malen, der Regenbogen soll zeigen, dass wir alle füreinander da sind und dass es auch nach schweren Zeiten immer weiter geht! Verliert also nicht euren Humor und eure Lebensfreude! Bitte sendet mir eure Ergebnisse bis zum **8.Mai** zurück!

Eure Bilder sollen die ganze Welt erfreuen-deswegen hängt sie schön an ein Fenster, an denen Leute vorbeispazieren und sie sich an euren Bildern erfreuen können!

Ich wünsche euch ganz viel Spaß und bleibt gesund und munter!

Herzlichst, eure Kunstlehrerin Irene Hesel-Weimann